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新年、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い

します。冬休みが終わり、授業が再開しました。寒い日が続いてい

ますが、校舎には生徒の元気な声が響いています。今年は寅年、種

が芽生えて茎や根が伸び始まる頃を指すそうです。生徒の皆さんに

とって大きく飛躍する一年になってほしいと思っています。

◎生徒会会長・副会長候補者演説会 12月13日(金)、委嘱式 22日(水)から

○来年度の城東中学校のためにと、生徒会会長と副会

長に立候補した皆さんが立候補者演説会で力強く抱

負を述べました。一部を抜粋して紹介します。

☆副会長立候補（１年生）

♢五十畑裕太 くん ①クラスマッチの競技種目を増や

したい。

②意見箱への意見を増やしたい。 立候補者演説会の様子から

♢佐久間優和 くん ①城東中が大切な場であってほしい。笑顔あふれる城東中にしたい。

②他学年と交流し先輩から多くのことを学びたい。縦割り班を提案。

♢山﨑あい さん ①学年学級にとらわれずに全員がｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝをとれるようにしたい。

・挨拶を活発に ・個性を認め合う ・意見を出し合える

♢稲葉優愛 さん ①ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝを活発にして、学年を問わずに楽しい学校にしたい。

②みとせ集会などでたくさんの人とｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝをとれるようにしたい。

♢山田詩葉 さん ①みんなの意見をもっと取り入れたい。２か月に１回、各クラスでア

ンケートをとりたい。意見箱も活発に使いたい。

☆会長立候補者 右:立候補者の皆さん

♢本島敬大 くん ①意見箱をもっと生かしたい。

②クラスマッチと運動会を充実さ

せて、活気ある城東中にしたい。

♢横塚茉莉奈 さん ①会長になって、あいさつ活動を

していきたい。

②私の長所の元気なところを生徒会に生かしたい。

♢戸上漱現 くん ①剣道の守・破・離を生徒会に応用したい。

②皆さんの意見を取り入れて新しい提案をしていきたい。

♢下道心菜 さん ①変化する社会の中で学校を充実したものにしたい。意見箱の活用。

②あいさつ活動により礼儀正しい生活を送れるようにしたい。

生徒たちは、本部役員を目指す皆さんの演説を真剣に聞き、この後、投票をしました。



○委嘱式から（敬称略）

９名の皆さんが来年度の本部役員に選出され

て、委嘱をしました。

会長 戸上漱現 副会長 本島敬大､山﨑あい

書記 横塚茉莉奈､下道心菜 会計 五十畑裕太､

佐久間優和､稲葉優愛､山田詩葉

篠田生徒会長が「行事を成功させることの難 今年度の本部役員が｢羽ばたきの盾｣を引継ぐ

しさと、大きなやりがいを感じました。来年度も学校をより良くしたいという強い思いを

もった９名で生徒会を運営していきます。生徒会への協力をよろしくお願いします。」と

述べ、来年度の本部役員に「羽ばたきの盾」を引継ぎました。

◎みとせ集会「一年を振り返って」の意見発表から（抜粋） 12月24日(金)

○１年 秋草遥香さん 「これまでの生活を振り返って」

部活動や学校行事に、全力で取り組んできました。特に勉強は、定期テストで高得点を

取ることを目標に毎日頑張り、部活動では秋の大会で勝ち進むことができました。２年生

になっても充実した毎日を送れるように、残り３か月を生活していきたいです。

○２年 錦織 杏さん 「これまでの学校生活を振り返って」

①苦手な科目の学習、数学のワークを早めに終わらせ繰り返し解くことができ、しっか

り準備できました。冬休みの宿題も早めに終わらせ苦手科目の学習に充てたいです。②卓

球部副部長として周りも見て行動したいし、レベルアップを目指してがんばりたいです。

○３年 飯島幹夫くん 「受験生としての冬休み」

学校生活の充実を感じます。修学旅行や学校行事ができた

ことを、感謝したいです。勉強面では夜遅くまでかかり、翌

日眠いということがありました。冬休みは私立高の受験があ

るので、明日から早寝早起きを心掛けたいと思います。

発表の様子から◎みとせ集会「今年に向けて」の意見発表から（抜粋） 1月7日(金)

○１年 阿部眞空くん 「冬休みの振り返りと、これからの抱負」

冬休みは生活が大きく崩れることはありませんでしたが、手を抜き、ため込むことがあ

りました。今後は、①生活：リズムを崩さず、②学習：ワークブックを学習をした日に進

め、③あいさつ：大きな声で元気に。新入生のお手本となる２年生になりたいです。

○２年 麦倉大翔くん 「冬休みを終えて」

２学期後半の目標を３つ。①勉強と野球の両立、②提出物を期限の３日前には提出でき

るよう準備、③困っていたりルールを守らない人には声を掛ける勇気をもちたいです。３

年生に向けて受験に向けて、全力で取り組み準備したいです。

○３年 尾藤由依さん 「冬休みの振り返りと今後の抱負」

今までの冬休みと違って、①学習時間が増えて苦手な社会の繰り返しを徹底的にできま

した。進学に向けて頑張りたいです。②起床の時間を通常と同じくして過ごせました。高

校生になると更に早くなるので、効率を考えたいです。また、協力してくれた家族にも感

謝したいです。

◎お知らせ

（１）１２月に、生徒会福祉委員会が中心となって実施したＮＨＫ歳末たすけあい募金は、

７，６５４円が集まり、主催団体に送りました。ご協力ありがとうございました。


